

続けています、被災地訪問

復興の街、亘理町



8月23～24日、亘理町を訪問。南房総の花は佐野さんのケイトウに、みづき会からグリーンを添えてさわやかな香りのブーケに。次回は12月、忘年会です！



千葉県南房総
館山市布沼[めぬま]から
ケイトウを贈ります。
令和6年8月23日



毎日暑いですね。
夏は切り花の種類が少ない季節です。今年は初めてケイトウ作りに挑戦。ペルベットのように、しっとり光る花を作りたいと思っています。
佐野三重子



ケイトウのブーケ
みづき会の庭から
マリーゴールド
クワの葉
セイヨウツタ
ローズマリー
ブルーサルビアの葉
セージ
ローズゼラニウム

切花生産者からお預かりした、感謝と励まし
のお花をお届けいたします。
〒292-0205 千葉県木更津市下郡2270-1
電話0438-40-7012
社会福祉法人みづき会 担当 稲口、磯部



震災遺構 中浜小学校見学

8月25日、亘理町の南に位置する山元町にて、震災遺構となっている中浜小学校を見学。津波被害を前提に建築された校舎、被災前日に確認した避難経路。屋上に駆け上った90人。第1波の引き波が巨大な第2波を弱めた。「運も備えも」1つが欠ければ助からなかったという。この地に学ぶことは大きい。

上総喜望の郷 磯部 智子(いそべ ともこ)

あの時、この屋上から巨大な第2波が見えた…

